

Encuentro Mundial de las Familias en España

El Encuentro Mundial de las Familias (EMF) es una gran convocatoria que cada tres años realiza el Papa para celebrar el don divino que es la familia. Informamos del Encuentro que se celebrará en Valencia (España) del 1 al 9 de julio, al que asistirá Benedicto XVI.

22/06/2006

¿Qué es el Encuentro Mundial de las Familias 2006?

El Encuentro Mundial de las Familias (EMF) es una gran convocatoria que cada tres años realiza el Papa para celebrar el don divino que es la familia.

Reúne a centenares de miles de familias de los cinco continentes para rezar, dialogar, aprender, compartir y profundizar la comprensión del papel de la familia cristiana como Iglesia doméstica y unidad base de la evangelización.

«En la familia se fragua el futuro de la Humanidad», proclamó Juan Pablo II al anunciar la creación de estos Encuentros.

Cada EMF es organizado por el Pontificio Consejo para la Familia con la colaboración de la diócesis elegida como sede.

Mensaje del Papa al Encuentro Mundial de la Familia 2006

(extracto)

Vaticano, 17 de mayo de 2005

"Todos los pueblos, para dar un rostro verdaderamente humano a la sociedad, no pueden ignorar el bien precioso de la familia, fundada sobre el matrimonio.

La alianza matrimonial (...) es el fundamento de la familia, patrimonio y bien común de la humanidad. Así pues, la Iglesia no puede dejar de anunciar que, de acuerdo con los planes de Dios, el matrimonio y la familia son insustituibles y no admiten otras alternativas.

La familia cristiana tiene, hoy más que nunca, una misión nobilísima e ineludible, como es transmitir la fe, que implica la entrega a Jesucristo,

muerto y resucitado, y la inserción en la comunidad eclesial.

Los padres son los primeros evangelizadores de los hijos, don precioso del Creador, comenzando por la enseñanza de las primeras oraciones. Así se va construyendo un universo moral enraizado en la voluntad de Dios, en el cual el hijo crece en los valores humanos y cristianos que dan pleno sentido a la vida".

Programa de este EMF e intervenciones del Santo Padre

• Feria internacional de las familias :
del 1 al 9 de julio.

- Congreso Internacional teológico-pastoral : del 4 al 7 de julio.
- Rosario de las familias: 7 de julio.

- *Encuentro festivo y testimonial con el Santo Padre: 8 de julio, por la tarde.*

Testimonios de familias, oración, canciones, y fuegos artificiales en torno al discurso del Santo Padre, que acudirá al encuentro.

- *Eucaristía conclusiva presidida por el Papa: 9 de julio, mañana.*

Santa Misa celebrada por el Santo Padre en la Ciudad de las Artes y de las Ciencias. Se espera que asista más de 1.000.000 de personas.

Documentación

Noticias diarias sobre el EMF 2006 El símbolo del EMF: la familia, célula de la sociedad Textos de san Josemaría sobre el amor matrimonial

Vídeo sobre el EMF 2006

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/encuentro-
mundial-de-las-familias-en-espana/](https://opusdei.org/es-cl/article/encuentro-mundial-de-las-familias-en-espana/)
(30/01/2026)